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Angaben zum Aufenthalt (von der OE auszufüllen)
Gesamtaufenthalt  > 4 Wochen
Angaben zur Tätigkeit im Forschungszentrum
Tätigkeit in Forschung, Entwicklung (F&E) oder Lehre
Wenn ja, bitte E-Projekt-Nummer angeben
Besteht für den beabsichtigten Gastaufenthalt ein Vertragsverhältnis zwischen dem Forschungszentrum und dem Gast oder dessen Arbeitgeber?
Der Aufenthalt wird finanziert durch Heimatinstitution? Wenn nein, bitte angeben durch wen die Finanzierung erfolgt!
Tätigkeiten im Kontrollbereich
Tätigkeiten im äußeren Sicherheitsbereich (Wachbereich 1)
*Bei Gästen, die nicht EU- oder EWR-Angehörige sind, bitte Kopie des Reisepasses und der Aufenthaltsgenehmigung diesem Antrag beifügen.
Verteiler: P-B, S-O, Beantragende OE, Gast, UA-I,  T
Bedingungen für den Gastaufenthalt
 
Für den Gastaufenthalt gelten die nachstehenden Bedingungen, soweit nicht aufgrund eines besonderen Vertrages mit der Forschungszentrum Jülich GmbH etwas Anderes vereinbart ist.
1.            Der Gast unterliegt der Allgemeinen Dienstordnung soweit nachstehend nichts anderes bestimmt ist.
 
2.a) Der Gast wird dem Forschungszentrum Jülich, zu Händen des Leiters der Einrichtung, bei der der Gast tätig ist, seine Arbeitsergebnisse, z. B. schriftliche und bildliche Unterlagen, Materialien etc. zur Verfügung stellen, die er im Zusammenhang mit seinem Gastaufenthalt beim Forschungszentrum Jülich oder aufgrund der Erfahrungen und Arbeiten der Einrichtungen des Forschungszentrums Jülich macht.
2.b) Das Recht, solche Arbeitsergebnisse für den Werdegang und Abschluss des eigenen Berufs zu verwenden, bleibt unberührt.
 
3.    Zwischen den Parteien gilt für Erfindungen und technische Verbesserungsvorschläge das Gesetz über Arbeitnehmererfindungen vom 25.07.1975 (BGBI. I Seite 756 ff) in der jeweils geltenden Fassung entsprechend. 
4.    Veröffentlichungen aufgrund der beim Forschungszentrum Jülich durchgeführten Tätigkeit bedürfen der vorherigen schriftlichen Zustimmung des Leiters der Einrichtung, bei der der Gast tätig ist. Im übrigen gelten die Veröffentlichungsrichtlinien des Forschungszentrums Jülich entsprechend.
 
5.a) Der Gast wird über dienstliche Angelegenheiten und vertragliche Arbeitsergebnisse Verschwiegenheit auch über die Dauer seines Aufenthaltes beim Forschungszentrum Jülich hinaus bewahren.
5.b) Ohne Genehmigung des Forschungszentrums Jülich wird der Gast von dienstlichen Schriftstücken, Zeichnungen, bildlichen Darstellungen, chemischen Stoffen oder Werkstoffen, Herstellungsverfahren, Maschinenteilen u. ä. außer zu dienstlichen Zwecken weder sich noch anderen Kenntnis, Abschriften, Proben u. ä. beschaffen.
5.c) Der Gast wird dienstliche Schriftstücke, Zeichnungen, bildliche Darstellungen usw. sowie Aufzeichnungen über Vorgänge der Verwaltung und des Betriebsablaufes, die er anläßlich seiner Tätigkeit beim Forschungszentrum Jülich erlangt hat, spätestens am Ende seines Gast-aufenthaltes herausgeben.
5.d) Das Einbringen von Fremdgeräten jeglicher Art ist grundsätzlich unzulässig. Ausnahmegenehmigungen können durch den zuständigen Institutsleiter gewährt werden; in diesem Fall unterliegt das Fremdgerät denselben Anschluss-, Betriebs- und Sicherheitsauflagen wie das zentrumseigene Gerät.
 
6.   Der Gast wird sich auf Wunsch des Forschungszentrums Jülich ärztlich untersuchen lassen und alle durch Gesetze, Richtlinien und Verordnungen geforderten Sicherheitsmaßnahmen befolgen. Ferner sind die Internen Regelungen des Forschungszentrums in der jeweils geltenden Fassung einzuhalten, insbesondere die Allgemeine Sicherheitsordnung. 
7.    Die Haftung des Gastes gegenüber dem Forschungszentrum Jülich und des Forschungszentrums Jülich gegenüber dem Gast regelt sich nach den gesetzlichen Bestimmungen. 
8.  Der Gast wird Änderungen gegenüber den von ihm im Antragsformular gemachten Angaben dem Forschungszentrum Jülich unverzüglich anzeigen. 
9.    Als Gerichtsstand für Streitigkeiten aus dem Gastaufenthalt wird Jülich vereinbart.
 
Hinweis für Beantragung und Umgang mit Gastausweisen
1.   Dienstausweise für Gäste erhalten nur Personen, die im Forschungszentrum Jülich länger als fünf Tage dienstlich tätig sind. Sollte die Tätigkeit über den festgesetzten Zeitpunkt hinaus erforderlich sein, ist ein Verlängerungsantrag zu stellen. 
2.  Der Antrag ist in zweifacher Ausfertigung ordnungsgemäß ausgefüllt und unterschrieben dem Geschäftsbereich Personal, Fachbereich Personalbetreuung (P-B) einzureichen. Es ist darauf zu achten, daß der Gast die Bedingungen durch Unterschrift anerkennt. 
3.  Bei Beendigung der Tätigkeit ist unbedingt dafür zu sorgen, daß der ausgestellte Ausweis sofort zurückgegeben wird. 
4.    Gelegentliche Besucher erhalten bei Vorliegen eines dienstlichen Anlasses einen Besucheraus
Sonstiges:Dienstleistungen unserer Zentralbibliothek (ZB) stehen dem Gast zur Verfügung. Für Informationen und Fragen: Tel. 6110 (Auskunft) oder zb-auskunft@fz-juelich.de
Conditions of Temporary Employment
The conditions specified below apply for the period of temporary employment, unless otherwise agreed in a special contract with Forschungszentrum Jülich GmbH.
1.     The temporary member of staff or contractor shall be subject to the General Service Regulations unless otherwise provided for hereinafter.
2.a) The temporary member of staff or contractor shall make available to Research Centre Jülich, for the attention of the head of the institution in which he/she is employed, the results of his/her work, e.g. written documents, illustrations, graphs, or any other images including plans, materials, etc., created in connection with his/her temporary employment at Research Centre Jülich or on the basis of the experience gained and work conducted by the institutions of Research Centre Jülich.
2.b) The temporary employee's right to use such results for his/her professional career and completion of his/her vocational training remains unaffected. 
3.    The Employees' Invention Act of 25.07.1975 (Federal Law Gazette (BGBl) I pp. 756 ff) as amended shall apply between the parties for inventions and proposals for technical improvements.
4.    Publications based on activities carried out whilst at Research Centre Jülich shall require prior written consent from the head of the institution where the temporary member of staff or contractor is working. In all other respects, the publication guidelines of Research Centre Jülich shall apply analogously. 
5.a) The temporary employee or contractor shall maintain secrecy concerning official matters and the results of his/her work within the framework of his/her contract and will continue to do so after the end of his/her temporary employment at Research Centre Jülich
5.b) Without the approval of Research Centre Jülich, the temporary employee or contractor shall not procure knowledge, copies, samples, etc. of official documents, drawings, illustrations or any other images incl. plans, chemical substances or materials, production techniques, machine parts etc., either for him/herself or for third parties, except for official purposes.
5.c) The temporary employee or contractor shall surrender any official documents, drawings, illustrations, etc., as well as records of administrative and operational procedures obtained during his/her employment at Research Centre Jülich, at the end of his/her period of temporary employment at the latest. 
5.d) It is strictly forbidden to bring any type of external device into the Research Centre. Special authorisation can be granted by the head of institute responsible. In such instances, the external device shall be subject to the same connection, operating and safety requirements as the Research Centre's own devices. 
6.   At the request of Research Centre Jülich, the temporary member of staff or contractor shall submit to a medical examination and observe all safety requirements as required by law, guidelines and directives. Furthermore, the internal regulations of the Research Centre as amended must be complied with, in particular the General Safety Regulations.
7.     The liability of the temporary member of staff or contractor vis-à-vis Research Centre Jülich and that of Research Centre Jülich vis-à-vis the temporary member of staff or contractor shall be governed by legal provisions. 
8.    The temporary member of staff or contractor shall notify Research Centre Jülich without delay of any changes to the particulars entered by him/her on the application form. 
9.    The place of jurisdiction for all disputes arising during the period of temporary employment shall be Jülich.
 
Conditions of Use for Temporary Company IDs
1.   Temporary company IDs shall only be issued to persons who are engaged in official business at Research Centre Jülich for more than five days. Should employment beyond the stipulated period of time be necessary, an application to renew the ID should be filed. 
2.   The application form is to be completed in full, signed, and returned in duplicate to the Personnel Division, Personnel Management Department (P-B). By signing the application form, the temporary member of staff or contractor acknowledges and accepts the conditions of employment. 
3.    Upon cessation of work, the company ID must be returned immediately. 
4.    Occasional visitors will be issued with a visitor's pass for official business.
OtherTemporary members of staff and contractors are entitled to make use of the services offered by the Central Library (ZB). If you require further information or have any questions about these services, please phone 6110 (information desk) or email zb-auskunft@fz-juelich.de.
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